
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

1 

 
Обзор по материалам СМИ 

24 июля 2019 г. 
 

Оглавление 
1. СМИ о Таймыре: 

• После ввода Пайяхского месторождения нефтедобыча в регионе удвоится  
2. СМИ о городе Дудинке: 

• Глава Таймыра Евгений Вершинин проинспектировал ход ремонтных работ в 
учреждениях образования 

3. СМИ о ЕМО «город Норильск»: 
• Заплати налоги и лети в отпуск спокойно.   

4. СМИ о предприятиях НПР: 
• Норильск к 2024 году получит связь 5G.   

5. СМИ о Красноярском крае и СФО: 
• Губернатор призвал предприятия добровольно снизить выбросы  
• Средняя зарплата в Красноярском крае составила 48 тысяч рублей  
• В Красноярском крае горит почти миллион гектаров леса  

6. СМИ о России: 
• Путин потребовал законодательно запретить строительство в опасных 
подтопляемых зонах 
• Почти 40% россиян не хватает 10 тыс руб до зарплаты - исследование  
• Большинство россиян не хотят нести ответственность за действия властей 

7. Разное: 
• Самое большое наказание - это если русские уйдут всерьез  
• В Малайзии раскрыли неожиданные факты о расследовании по MH17 

8. Курс валют  
9. Прогноз погоды  
 
 

Администрация города Дудинки 
отдел общественных связей 

 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

2 

1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

После ввода Пайяхского месторождения нефтедобыча в регионе удвоится 
На Таймыре начаты работы по освоению Пайяхского нефтяного месторождения. Этот 

проект - часть межрегиональной инвестиционной программы «Енисейская Сибирь». 
Запуск месторождения, где планируется добывать 26 млн тонн нефти в год, позволит в 

два раза повысить ее добычу в Красноярском крае (сейчас в регионе добывается около 24 
млн тонн нефти в год). 

По словам вице-премьера краевого правительства Сергея Верещагина, до 2027 года в 
проект предполагается вложить 329 млрд рублей. Намечено создание более 20 тысяч 
рабочих мест. 

Транспортировка добытой нефти планируется через Северный морской путь. Для этого 
будут построены трубопровод, нефтеналивной терминал и морской порт в бухте Север 
неподалеку от поселка Диксон. 

На Таймыре начаты проектно-изыскательские работы, пробурены 11 скважин. 
Разработку проектной документации планируется завершить к концу 2019 года. Основное 
строительство должно начаться в 2020 году. Начало добычи нефти намечено на 2024 год. 

НКК 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Таймыра Евгений Вершинин проинспектировал ход ремонтных работ в 
учреждениях образования  

Накануне Глава Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района Евгений 
Вершинин посетил Дудинскую среднюю школу №5 и Дудинский центр развития ребенка - 
детский сад «Белоснежка», где проверил ход ведения ремонтных работ.  

В первую очередь, Евгений Владимирович проверил уже выполненные работы по 
благоустройству прилегающей территории к Дудинской средней школе №5. В прошлом году 
здесь были установлены спортивные объекты – трехъярусная перекладина, полоса 
препятствий, лестницы, турникеты, гимнастический комплекс, а также возведен забор. По 
итогу осмотра Глава Таймыра дал поручения подготовить смету по изоляции данного участка. 
«Давайте установим две дополнительные секции забора вместо ворот, которые, как мы 
понимаем, не будут использоваться из-за отсутствия там дороги. Необходимо привести 
объект в надлежащий вид», - подчеркнул руководитель территории.  

После этого собравшиеся проверили ход ведения ремонта в здании школы. Как 
пояснила Виктория Малютина, в настоящее время производится замена сетей 
тепловодоснабжения. Также предстоит выполнить капитальный ремонт первого этажа и 
межэтажных лестниц, запланирован текущий ремонт фасада здания: заделка межплитных 
швов и окраска фасада. Данные работы будут завершены к концу года. На протяжении этого 
времени ученики школы будут посещать Дудинскую гимназию в две смены.  

Затем делегация направилась в детский сад «Белоснежка». Здесь уже начались 
ремонтные работы по благоустройству территории и водоотведению, помимо этого будет 
проведен мелкий косметический ремонт. Глава района Евгений Вершинин посмотрел 
дошкольные группы, кабинет врача, пищеблок, спортивный зал и бассейн.  

Кроме этого, в рамках выездного совещания его участники посетили корпус «Умка» 
детского сада «Белоснежка» где в настоящее время размещаются все детишки дошкольного 
образовательного учреждения. 

«Таймыр» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Заплати налоги и лети в отпуск спокойно.  

 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

 В разгар летнего сезона и массовых отпусков норильская налоговая инспекция 
проводит акцию «В отпуск без долгов». В службе напоминают: непогашенная задолженность 
является основанием для обращения за её взысканием к судебным приставам, которые 
имеют право ограничить выезд должника за пределы России. 

Срок, установленный для уплаты имущественных налогов физическими лицами за 2017 
год, истёк 3 декабря 2018 года. Тот, кто его не заплатил, - должник, причем его долг 
ежедневно возрастает из-за начисления пени.  

- Чтобы наличие задолженности не стало неприятным сюрпризом для тех, кто планирует 
провести долгожданный отпуск за пределами страны, лучше заранее уточнить её размер и 
произвести оплату, - предлагают сотрудники налоговой инспекции. - Получить актуальную 
информацию о задолженности, а также оплатить налоги можно через онлайн-сервис «Личный 
кабинет налогоплательщика для физических лиц». Для этого достаточно ввести реквизиты 
банковской карты или воспользоваться онлайн-сервисом одного из банков-партнеров ФНС 
России. Оплатить налоги можно также с помощью кнопки «Заплати налоги» на сайте ФНС 
России, в банке или в почтовом отделении.  

Для решения вопросов, связанных с задолженностью, можно обратиться в налоговую 
инспекцию, направить заявление через личный кабинет или с помощью сервиса «Обратиться 
в ФНС России». 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Норильск к 2024 году получит связь 5G.  

Ряд городов Красноярского края к 2024 году получит связь нового поколения: 5G в 
ближайшие годы придёт в Красноярский край и другие регионы России. Об этом со ссылкой 
на министра цифрового развития края Николая Распопина сообщает «НИА-Красноярск». 

«Сейчас уже выбраны пилотные точки во всём мире по тестированию этого формата 
связи. К 2024 году крупные города России с населением от 100 тыс. человек и выше, включая 
Красноярск, Норильск, Ачинск, должны быть оборудованы по данным стандартам», - заявил 
министр. 

5G (fifth generation) - пятое поколение мобильной связи, действующее на основе 
стандартов телекоммуникаций, следующих за cуществующими стандартами 4G/IMT-
Advanced.  

Технологии 5G должны обеспечивать более высокую пропускную способность по 
сравнению с технологиями 4G, что позволит обеспечить большую доступность 
широкополосной мобильной связи, сверхнадёжные масштабные системы коммуникации 
между устройствами, а также меньшее время задержки, скорость интернета 1—2 Гбит/с, 
меньший расход энергии батарей, чем у 4G-оборудования. В ходе предварительного 
тестирования связи 5G было зафиксировано достижение пиковых показателей на уровне 25,3 
Гбит/с. Если говорить о реальных скоростях, которые ждут обычных пользователей, то в 5G 
они достигнут 10 Гбит/с. 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

«Мы все дышим одним воздухом»: губернатор призвал предприятия добровольно 
снизить выбросы 

Губернатор Красноярского края Александр Усс призвал предприятия добровольно 
снизить вредные выбросы в воздух. Сегодня, 24 июля, тему состояния экологии обсуждали на 
совещании с губернатором и представителями ответственных структур. 

Несмотря на сильное задымление, режим неблагоприятных метеоусловий в городе 
вводить не будут, так как для этого нет законных оснований. По данным специалистов 
Среднесибирского УГМС, сейчас в городе не зафиксировано превышения уровня 
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загрязнения. Александр Усс обратился к управлению с просьбой внимательно 
мониторить состояние атмосферы. 

«Убедительно попрошу самым тщательным образом следить за состоянием воздуха и 
при минимальной возможности все-таки ввести режим неблагоприятных метеоусловий для 
того, чтобы максимально снизить отрицательное воздействие на окружающую среду. Да, есть 
задымление, но и традиционные источники загрязнения продолжают действовать, и конечно, 
картину ухудшают. При этом я попрошу рекомендовать через профильные министерства 
рекомендовать красноярским предприятиям ограничить выбросы в атмосферу в 
добровольном порядке. Мы все живем здесь и дышим одним воздухом», — подчеркнул 
губернатор. 

Александр Усс рекомендовал увеличить число проливов на производственных площадях 
и по возможности уменьшить объемы производств, связанных с пылением. 

newslab 
 

Средняя зарплата в Красноярском крае составила 48 тысяч рублей 
В Красноярском крае размер средней заработной платы с января по май составил 48 401 

рубль. 
В сравнении с аналогичным периодом прошлого года рост составил 1100 рублей, 

сообщает «Новосибирскстат». Регион стал лидирующим по  уровню доходов. На второй 
позиции расположился Иркутская область – 44584 рубля, третье место у  Томской области с 
объемом доходов 42193 рубля. 

НИА-Красноярск 
 

В Красноярском крае горит почти миллион гектаров леса 
В Красноярском крае горит почти миллион гектаров леса. Большинство очагов 

расположены в труднодоступных местах, поэтому тушить их крайне сложно. 
Дым от красноярских пожаров дошел уже до Урала и Поволжья. От смога страдают 

жители Томской, Омской, Новосибирской, Пермской областей, в Алтайском крае, 
Екатеринбурге и Челябинске. Сложная ситуация сложилась также на севере Иркутской 
области, передает телеканал "Россия 24". 

Вести 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин потребовал законодательно запретить строительство в опасных подтопляемых 
зонах 

Владимир Путин потребовал законодательно запретить строительство в опасных с точки 
зрения наводнений районах. Об этом президент заявил на совещании с правительством. 
Обсудили ситуацию в Иркутской области, жители которой серьезно пострадали от паводка. 

Заместитель председателя Правительства Российской Федерации по вопросам 
строительства и регионального развития Виталий Мутко сообщил о выплатах, которые 
получили пострадавшие от паводка люди. "Общая сумма выплаты сегодня составила один 
миллион восемьсот девяносто две тысячи рублей, — приводит слова Мутко телеканал 
"Россия 24". — За три дня попробуем сориентировать местную администрацию, чтобы 
быстрее начинать реализацию жилищных прав". 

Владимир Путин заявил, что нужно уделить первостепенное внимание вопросу 
материальной поддержки жителей. Президент отметил, что нужно "совершенствовать 
нормативную базу, не допускающую строительство в подтопляемых районах, опасных с этой 
точки зрения". Кроме того, Путин подчеркнул, что главы регионов не должны уклоняться от 
работы по ликвидации последствий масштабных ЧП. 

Вести 
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Почти 40% россиян не хватает 10 тыс руб до зарплаты - исследование 
 Три четверти россиян нуждаются в дополнительных средствах до получения зарплаты: 

при этом примерно 40% россиян не хватает около 10 тысяч рублей, а 7% россиян граждан 
нуждаются в дополнительных 6-8 тысячах рублей к получаемой зарплате, говорится в 
исследовании сервиса онлайн-кредитования "Робот Займер" (есть в распоряжении РИА 
Новости).  

"Как установили специалисты компании в ходе интернет-опроса, 38,4% россиян часто 
требуется около 10 тысяч рублей, чтобы благополучно закрыть разрывы в семейном 
бюджете. Примерно 6,8% граждан нуждаются в дополнительных 6-8 тысячах рублей к 
получаемым зарплате или пособию, а 8,4% — в пяти тысячах рублей", — сообщили в 
компании,  

Эксперты также добавили, что еще 10,2% россиян необходимо 3-4 тысячи рублей, а 
11,4% — обычно не более 1-2 тысяч рублей.  

В то же время практически четверть россиян не нуждается в дополнительных средствах 
между зарплатами. Так, у 6,1% россиян не хватает до поступления следующих начислений 
лишь нескольких сотен рублей, 7,1% граждан достаточно сумм, получаемых ежемесячно в 
рамках заработных плат или пособий. При этом только у 5% россиян остаются излишки, 
чтобы делать сбережения. А благополучие 6,6% россиян вообще не зависит от поступления 
регулярных доходов, указывают в компании.  

Компания проводила исследование с 1 по 14 июля 2019 года. В нем принимали участие 
россияне старше 21 года. Метод – случайная рассылка вопросов на электронные адреса 
клиентов, а также через публикацию вопросов в своих группах в соцсетях. Исследование 
включает уникальные ответы 1,5 тысячи респондентов.  

Росстат на прошлой неделе сообщил, что реальные располагаемые доходы россиян (за 
вычетом обязательных платежей, скорректированные на инфляцию), в первом полугодии 
снизились на 1,3% в годовом выражении, во втором квартале спад замедлился до 0,2% с 
2,5% в первом. При этом реальные зарплаты в России в июне выросли на 2,3% в годовом 
выражении, в первом полугодии — на 1,8%. 

ПРАЙМ 
 
Большинство россиян не хотят нести ответственность за действия властей. 
Продолжается скрытое нарастание внутреннего напряжения между государством и 
обществом, констатируют социологи 

60% россиян считают, что люди не несут моральной ответственности за действия своего 
правительства, следует из опроса «Левада-центра». За 11 лет доля таких ответов выросла на 
10 п. п. 54% опрошенных не готовы отвечать и за происходящее в стране (этот показатель 
вырос с 2008 г. на 22 п. п.), а 57% – за политику страны в прошлом. В то же время 96% 
респондентов говорят, что «безусловно» или «в какой-то мере» несут ответственность за 
благополучие своей семьи и будущее детей, а 81% – за действия своих родственников. 

Кроме того, 34% россиян уверяют, что никогда не поступали вопреки тому, что считают 
правильным и справедливым (в 2003 г. так говорили 18%). 25% опрошенных признают, что 
шли против правды, когда «это было нужно для пользы дела», а 15% – «под давлением 
начальства». 

Россияне не хотят отвечать ни за действия правительства, ни за происходящее в стране, 
подтверждает директор «Левада-центра» Лев Гудков: «Они считают, что поступки властей не 
отвечают их интересам и грозят тяжелыми последствиями для маленького человека. Люди не 
хотят отвечать за войну в Сирии, отношения с Украиной, с Западом и т. д.». Это важная 
характеристика режима, она означает фрагментацию общества, распад социальных связей и 
замыкание только на семье и близких, подчеркивает социолог: «Все это влечет отказ от идеи 
общего блага и желания участвовать в общественной жизни. Для власти же это означает 
размывание ее поддержки, происходит скрытое нарастание внутреннего напряжения между 
государством и обществом». При этом растет и число людей, которые считают, что никогда 
не поступали не по справедливости, указывает социолог: «Это, с одной стороны, означает 
исчезновение совести, а с другой – ослабление ответственности и рост самодовольства, что 
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тоже ненормально. Люди больше готовы прогибаться под внешним давлением, хотя и 
понимают, что это неправильно. Это отражение усиливающегося давления власти и попыток 
ужиться с государством». Существующий же запрос на справедливость скорее возникает как 
надежда на чудо, а не на собственные силы, добавляет Гудков. 

Наиболее выраженный тренд – двукратный рост доли тех, кто заявляет, что никогда не 
поступает вопреки тому, что считает справедливым, говорит руководитель ИСЭПИ Дмитрий 
Бадовский: «Здесь отчасти проявляется и то, что некоторые массовые представления о 
правильном и неправильном со временем меняются. Тем не менее такой рост может 
объясняться тем, что перед нами один из эффектов роста запроса на справедливость. Люди 
декларируют не столько реальное поведение, сколько недопустимость несправедливости». 
Это подтверждается и снижением вдвое доли тех, кто признает за собой несправедливое 
поведение из-за собственной слабости, отмечает эксперт: «Слабость здесь – это 
неготовность бороться за справедливость. А резкое падение числа таких ответов отражает 
как раз готовность несправедливости противостоять». С представлениями о 
несправедливости в некоторой степени связаны и ответы об ответственности за 
происходящее в стране и особенно за действия правительства, полагает Бадовский: «Тут 
может присутствовать некое желание дистанцироваться от действий власти, которые люди 
считают неправильными, ведь речь идет именно о моральной ответственности, т. е. 
ценностном восприятии властных решений. Базовым является представление людей, что они 
вряд ли могут отвечать за то, на что не имеют особого влияния, – в отличие от 
ответственности за свою семью». 

Ведомости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Самое большое наказание - это если русские уйдут всерьез 
Мир привык пугаться от крика «Русские идут!». Мир привык к тому, что русские 

непредсказуемы. И вот теперь в мире раздаются испуганные крики «Русские уходят!» Опять 
всё случилось неожиданно. Что ни делай, всё им не нравится 

В Казахстане русские уходят. В результате уровень квалификации национальных кадров 
падает до уровня невозможности обслуживать высокотехнологичные производства. 

Русские ушли из Прибалтики. В результате рижские порты умирают. Перед этим там 
умерли приборостроение, созданные русскими автомобилестроение и атомная энергетика, 
недавно начали умирать построенные русскими железные дороги, много лет умирает 
созданное русскими производство рыбных консервов. 

В Литве решили выйти из БРЭЛЛ – энергосети, включающей Белоруссию, Россию, 
Эстонию, Латвию и Литву. В итоге попали в энергетическое рабство от ЕС. Когда поняли, чем 
это грозит, бросились назад и купили в России в январе в 2,1 раза больше электроэнергии, 
чем за такой же период в прошлом году. Русские уже ушли, но тогда литовцы пришли к 
русским. Проблема Литвы ещё и в том, что её квоты на выбросы СО2 ЕС по-братски сделал 
дороже в три раза. 

Русские на этот раз всерьёз уходят из Украины. Теперь там ждут экономического 
коллапса. Транзит газа через 8 месяцев заканчивается. На границе с Россией уже стоят 
грузовики, перестали поступать нефть, газ, дизель. Не будет угля. Дело в том, что объявляя 
Россию врагом, Украина знала, что лишь 15% своих топливных нужд она может покрыть за 
счёт своей добычи. 

Всё, что сверх того, то из России. Газ — российский, хоть и по реверсу из Европы. 
Бензин — российский, хоть и из Белоруссии. Бензин теперь россияне для Белоруссии 
сократили, и она всё направляет на свой рынок, а Украине — шиш. 

 Теперь вот Украина не получит российский битум — Россия прекратила поставки (в 
битуме содержится смола), а Белоруссия взвинтит цены. Битум на Украину шёл из России и 
Белоруссии. Других источников битума нет. У меня вообще есть страшная догадка, что все 
дороги на Украине построены из «вражьего» битума. Хороший повод в рамках борьбы с 
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москальским имперским наследием поломать все дороги вслед за памятниками Ленину. А 
что? С них станется. 

Теперь битума на Украине станет меньше, а цена его выше. Объёмы ремонтных дорог 
сократятся, а это значит, что народ будет ездить по ямам и клясть власть, а властям даже 
украсть теперь будет мало чего — денег на дороги не будет. Теперь подорожает и дизель. А 
значит, поднимутся и цены. Зеленский ответит теперь за всё. 

Раньше российская нефть на Украину шла на одесский НПЗ, но с перекрытием поставок 
от «врагов» НПЗ закрыт. Белоруссия сама балансирует на грани минимума и поставки 
горючего на Украину временно тоже прекратила. Если так пойдёт и дальше, то и битума для 
Украины у Белоруссии скоро не станет. Как тогда «цэ Еуропа» без дорог жить будет? И, глядя 
на Крымский мост, будут говорить украинцы: «На Украине нет дорог, а есть направления». 
«Две беды на Украине — дураки и дороги». «Никогда ничего не замышляйте против Украины, 
потому что на каждую вашу хитрость она ответит своей непредсказуемой глупостью». И 
самое главное – возразить будет нечего. 

Русские пока из Белоруссии не ушли, но судя по всему, если вздумают уйти, то 
белорусские пограничники просто встанут на границе и их не выпустят. Опыт Прибалтики, 
Казахстана, Грузии, Армении, Молдавии и Украины Белоруссии не нужен. Если русские 
всерьёз уйдут из Белоруссии, Лукашенко быстро лишится власти. Это в его планы не входит. 

 Когда-то Россия ушла из Болгарии, Восточной Германии, Румынии, Афганистана, 
Средней Азии. Теперь там времена с русскими вспоминают как золотой век. Русские пока 
ушли, и им хорошо. Только грустно. Разочаровали их бывшие братья. Но тем, кого они 
освободили от себя, ещё грустнее. Всё познаётся в сравнении, и то, что открылось тем, от 
кого русские ушли, очень их не радует. «Не к добру людям исполнение их желаний» — 
говорил Гераклит. Ему вторил Ницше: «Бойтесь своих желаний, они сбываются». 

Самое печальное событие для немцев ГДР — это вливание их в ФРГ. До сих пор они 
клянут тех, кто это сделал. И первого – Горбачёва, с него начались все их беды. Они спутали 
туризм с эмиграцией и теперь живут воспоминанием о прошлом. Теперь туризм с эмиграцией 
спутали украинцы. Самое смешное, что опять русские будут виноваты. Сначала в том, что 
пришли, потом в том, что ушли. 

Но русские ушли, и это серьёзно. Общей семьи с Украиной они больше не хотят. 
Соседями быть – да, компаньонами – можно, но семьёй – нет. Семью русские пока только 
Белоруссии предложили. Белорусы очень «за», но вот их управдом упёрся и боится потерять 
работу. Если русские устанут ждать ответа, то уйдут, но все думают, что русские долго 
собираются, и они успеют взять от жизни всё. 

Да, русские долго собираются, но уходят внезапно. После них остаются руины их 
имперской цивилизации и обида от местных за то, что ушли. Лучший способ убить мечту – 
дать ей исполниться. Постепенно приходит понимание, что самое большое наказание – это 
если русские уйдут всерьёз. Но удовольствия должны быть дорогими. 

В этом плане слова президента России Владимира Путина о том, что русские и украинцы 
– один и тот же, по сути, народ, дают украинцам очень тонкое и точное понимание того, как им 
остаться в истории как народу – понять, что Украина – это часть России, а наши народы, 
включая белорусов, – суть один. 

 ИА Rex 
 

В Малайзии раскрыли неожиданные факты о расследовании по MH17 
Официальные лица Малайзии пролили свет на неизвестные детали расследования 

Международной следственной группы обстоятельств крушения пассажирского авиалайнера в 
небе над Донбассом летом 2014 года, которые ставят под вопрос ее доказательную базу. 

Интернет-блог Zero Hedge опубликовал большой материал о новом 28-минутном 
документальном фильме голландского режиссера Макса фон дер Верффа. Фильм посвящен 
расследованию обстоятельств крушения малазийского лайнера Boeing 747, совершавшего 17 
июля 2014 года полет по маршруту Амстердам – Куала-Лумпур и сбитого ракетой в небе над 
Донбассом. В результате крушения рейса МН17 погибли все 298 человек, находившихся на 
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борту лайнера. Больше всего среди них было голландцев, малайцев и австралийцев – 192, 
44 и 27 соответственно. 

Одна из отличительных особенностей расследования фон дер Верффа – свидетельства 
официальных лиц Малайзии: премьер-министра Мохамада Махатира и руководителя группы 
следователей при правительстве Малайзии и директора Национального совета безопасности 
полковника Мохамада Сакри, участника многих событий, связанных с расследованием и до 
сих пор остававшихся неизвестными общественности. 

Новый фильм Макса фон дер Верффа вполне может претендовать на право называться 
«сенсацией». Он не только в очередной раз показал, какие подтасовки допущены в ходе 
расследования Международной следственной группы (JIT), как скрывали записи переговоров 
диспетчеров ВВС Украины, а также неоднократные заявления голландских, американских, 
украинских, американских и австралийских властей, которые с полным основанием можно 
считать «фейковыми». Верфф впервые представил свидетельства, что агенты ФБР пытались 
выкрасть черные ящики самолета и что НАТО во главе с США готовила вторжение на восток 
Украины и далее в Крым. 

Авторы фильма утверждают, что правительство Малайзии, представители которого 
наряду с представителями еще четырех стран: Голландии, Австралии, Украины и Бельгии 
входили в состав JIT, совершенно справедливо сомневается в выводах комиссии. Верфф 
представил доказательства, что многие улики были похищены или сфальсифицированы 
сотрудниками Службы безопасности Украины (СБУ). 

Малайские власти впервые рассказали, как они сорвали готовившееся Вашингтоном в 
первую неделю после крушения наступление 9-тысячного контингента сил НАТО на востоке 
Украины под предлогом защиты места крушения самолета. Однако очевидной целью 
операции был разгром повстанцев на Донбассе и возможная атака на Крым. 

План все же отменили из-за жесткой позиции Германии, но несмотря на это Австралия 
отправила в Европу подразделение численностью 200  спецназовцев. Сначала они 
прилетели в Голландию, а затем перебрались в Киев. Кстати, уже 29 июля ЕС и США ввели 
санкции против России, якобы виновной в крушении самолета. 

Малайские следователи, со своей стороны, провели 22 июля секретную операцию, чтобы 
получить черные ящики, и тем самым помешали попытке завладеть ими США и Украине. Об 
операции рассказал полковник Сакри, который ей руководил. Эта операция усилила 
сопротивление Германии планировавшейся атаке и заставила голландцев ее отменить 27 
июля. 

В интервью, тоже попавшем в фильм, малайский премьер Махатир рассказал, как 
правительства США, Голландии и Австралии сначала не хотели включать малайских 
представителей в JIT, а затем постоянно ставили палки им в колеса. 

Наджиб Разак, работавший пять лет назад премьер-министром Малайзии, уже через 
считанные часы после падения самолета заявил президенту США Обаме, что не верит в 
«российский след». 

По словам Махатира, остальные участники следственной группы с самого начала 
мешали следователям из Малайзии. «Мы видим, что они на самом деле не искали причины 
крушения и виноватых,- говорит он в интервью, показанном в фильме.- Они сразу решили, что 
виновной должна быть Россия. Мы не можем принять такую позицию. Нас интересует 
верховенство закона и справедливость для всех. Мы должны знать, кто выпустил ракету. 
Только после этого мы признаем отчет следственной группы». 

Украинские власти, несмотря на личные договоренности между Разаком и Бараком 
Обамой и украинским президентом Петром Порошенко, малайским следователям во главе с 
полковником Сакри, прилетевшим в Киев, едва ли не с первых минут начали мешать 
работать. 

Так, к примеру, малайцев не пустили на место крушения, и им пришлось делать это 
тайно, договариваясь с «сепаратистами». 22 июля в Донецке полковнику Сакри передали 
черные ящики сбитого Boeing. 
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После возвращения в Киев, кстати, полковнику Сакри пришлось в прямом смысле 
этого слова защищать черные ящики, потому что ими пытались завладеть все остальные, 
включая агентов ФБР. 

Более того, аудиозаписи переговоров, представленные Киевом и показанные в июне JIT 
на пресс-конференции 19 июня были подделаны. Верфф и директор фильма и сопродюсер 
Яна Ерлашова обратились в малайскую фирму OG IT Forensic Services, специализирующуюся 
на подготовке аудио, видео и иных материалов для судов, и попросили их проверить 
телефонные записи. Их вывод не оставляет ни капли сомнений  в том, что над пленками 
долго работали. 

В фильме есть аналогичное свидетельство и немецкого эксперта Нормана Риттера, 
который тоже исследовал записи и пришел к такому же выводу. 

Макс фон дер Верфф вставил в свой фильм интервью с несколькими свидетелями 
падения самолета. Все они опровергают выводы JIT и указывают, что ракета не могла быть 
выпущена с контролируемой донецкими сепаратистами территории. 

На июньской пресс-конференции JIT в Голландии Мохаммед Ханафия бен аль Закария, 
представитель Генпрокуратуры Малайзии, работавший в Международной следственной 
группе, от имени правительства Малайзии отказался признавать вину России. 

Как написал в открытом письме в издание EUobserver пресс-секретарь Российской 
миссии в ЕС Сергей Ковалевский, главная проблема JIT заключается в том, что ее члены 
изначально отказались принимать во внимание любые факты, которые противоречат 
стратегии, принятой еще в день трагедии – во всем обвинить Россию. При этом членов 
группы не волнует то обстоятельство, что важные выводы сделаны на основании крайне 
сомнительных источников: так называемых «независимых» блогеров и соцмедиа, а также 
подозрительно плохого качества фотографий и видеоматериалов, каких-то цифровых 
имитаций и неразличимых записей телефонных разговоров. Очевидно, что эти свидетельства 
были представлены заинтересованными сторонами. 

Обращает на себя внимание и странное соглашение, подписанное членами JIT - не 
публиковать никакой информации, если против ее публикации возражает хотя бы один член 
группы. Очевидно, что наличие в JIT украинских представителей делает все публикации, 
направленными на одну цель – обвинить Россию. Впрочем, так же очевидно, что очередная 
работа Макса фон дер Верффа не пробьет «броню» американских, австралийских, 
бельгийских и голландских следователей и не заставит их найти истинных виновных в 
трагедии. 

expert.ru/2019/07/24/m... 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 25.07.2019 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 12 ▼ 0, 01 

EUR 70, 32 ▼ 0, 32 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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